

Abg. Krupp erkundigte sich, ob es für die Teilnahme am Förderprojekt auch Bewerber aus dem linksrheinischen Kreisgebiet gegeben habe.

Herr Dr. Berbuir, Leiter des Fachbereichs Verkehr und Mobilität, antwortete, die Kommunen seien nicht alle beteiligt worden. Der Kreis habe zunächst anhand von bestimmten Kriterien mögliche Projektgebiete untersucht und bewertet und dann gemeinsam mit dem VRS zwei unterschiedliche Untersuchungsgebiete ausgewählt, zum einen das große Neubaugebiet „Im Siegbogen“ in Hennef und zum anderen das mittelgroße Neubaugebiet „Am Blumenhof“ in Eitorf. Anschließend sei den ausgewählten Kommunen das Projekt vorgestellt worden.

SkB Dahm wollte wissen, ob das Projekt jetzt in den ausgewählten Kommunen startet oder ob sich die jeweiligen Kommunen zunächst noch um die Fördermittel bewerben müssten.

Herr Dr. Berbuir stellte klar, dass die Fördermittel bereits bewilligt seien und die erste Stufe des Projektes schon begonnen habe.